

TauBlog

Écrasez l'infâme!

TV-Tipp: Mitternachtsspitzen – 02/2010

André Tautenhahn · Wednesday, April 14th, 2010

Noch mehr Kabarett in dieser Woche. Die zweite Ausgabe der Mitternachtsspitzen in diesem Jahr steht am Samstag um 21:40 Uhr im WDR-Fernsehen an. Neben den ständigen Vertretern Jürgen Becker, Wilfried Schmickler und Uwe Lyko sind diesmal Thomas Reis, Kaya Yanar und Simone Solga zu Gast.

Quelle: [WDR](#)

Zu Thomas Reis steht im Programmhinweis ein tolles Zitat:

„Ich bin gerne Kabarettist, aber Henker beneide ich doch. Die verändern Menschen wirklich.“



Thomas Reis war übrigens schon einmal zu Gast bei den Mitternachtsspitzen zum Thema Finanzkrise mit folgenden Gedanken. Im Kapitalismus gäbe es zwei Alternativen, entweder das System macht dich zur Sau – das ist Hartz-IV – oder das System macht dich zur SAU. Das ist Peter Hartz. Die Systempolitiker verteilen u.a. viel Geld an die Banken und vertrauen dabei auf die Selbstheilungskräfte der Finanzmärkte, so Reis. Da denke man wohl an den Drogenmarkt, der sich auch selbst reinigt. Doch Investmentbanking sei kein Drogenhandel, sondern Beschaffungskriminalität.

This entry was posted on Wednesday, April 14th, 2010 at 1:36 pm and is filed under [Kabarett, Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.

